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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

小 池 浩 美

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

１ 
市長の政治姿勢について (1) 消費税増税について 

(2) 生活保護について 

２ 

高齢者見守りサポート事業

について 

(1) 事業の目ざすところ─全容（ビジ

ョン） 

(2) 具体的取りくみと課題 

３ 

改定介護保険制度について (1) ４月改定の制度による利用実態は

─利用者の声、介護従事者や施設の

声 

(2) 課題と対応 

４ 

学校給食に係るアンケート

について 

(1) 実施されたアンケートの結果 

(2) 課題が出たのか 

(3) 米飯全部委託化は 

(4) 給食費値上げは 

２ 

十 河 剛 志

（民政クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

士別市立病院改革について (1) 地方公営企業法全部適用の現状の

考え方は 

(2) ＳＰＤシステムの導入は 

(3) ジェネリック医薬品の推進は 

(4) 医薬品・医用材料の共同購入によ

る価格交渉を 

２ 

各種相談を受け付ける総合

相談窓口について 

(1) パーソナル・サポート・サービス

事業 

(2) 生活弱者の支援として 

(3) 難病患者の就労支援として 

(4) 介護難民対策の支援として 

(5) 併走型の支援として 

  ３ 

空き家対策について (1) 市内空き家の現状は 

(2) 苦情は 

(3) 今後の対策は 
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(4) 「空き家条例」の制定は 

３ 

国 忠 崇 史

（無 会 派）

 

【一問一答方式】

 

１ 

非核平和都市としての取り

組みは 

(1) 平和市長会議メンバーとしての牧

野市長の「核廃絶」への考え方は 

(2) 「国防軍への改憲」等への動きを

どうとらえるか 

２ 

両生類保護について (1) 北海道電力や北海道開発局の工事

の際、エゾサンショウウオが保護さ

れている件 

(2) 福島県川内村のモリアオガエル保

護や、枝幸町がエゾサンショウウオ

を文化財指定している例を参照し、

両生類保護にのり出しては 

３ 

廃校後の史料保全とモニュ

メント建設は 

(1) 上士別大英小学校跡等に校歌の額

や校務資料が残されている件 

(2) 学校跡地へのモニュメントや立看

板設置は 

４ 

松ヶ平 哲 幸

（民主クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 
平成２５年度予算編成作業

にあたり 

(1) 交付税の推移について 

 

２ 
「子育て日本一」のまちづ

くりについて 

(1) 今までの取り組みの評価 

(2) 今後の政策について 

３ 
市民と協働のまちづくりに

ついて 

(1) 地域組織のあり方について 

(2) 特色ある自治会の創設について 

５ 

丹   正 臣

（公生クラブ）

 

【一括方式】 

１ 

 

 

２ 

３ 

 

市立病院経営改革について

 

 

農業問題について 

子ども議会と行政の整合性

について 

(1) 市立病院経営改革プランが達成さ

れない原因は 

(2) 病院経営改革の一考察について 

(1) 今後のビート作付けについて 

(1) 目的の達成度は 

６ 
谷 口 隆 德

（創 新 会）
１ 
生活・住環境の整備につい

て 

(1) 耐震性能向上の誘導策について 

(2) 融雪施設設置資金貸付制度について
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【一問一答方式】

 

 

 (3) まちなか公営住宅の計画推進等に

ついて 

(4) 街区公園の分布と増設計画は 

２ 

学校支援体制の充実につい

て 

(1) 学校支援体制地域事業本部の機能

及び拡充は 

(2) 武道などの指導者と支援ボランテ

ィアの位置づけは 

(3) ボランティア人材バンクの設置及

び地域支援の体制は 

７ 

菅 原 清一郎

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

 

１ 

市庁舎の改築計画について (1) 耐震補強か移築かの判断は 

(2) 新市計画年次に実施できるのか 

(3) 財源は 

(4) 市民の理解度は 

２ 

朝日町地区の「条丁目」の

制定は 

(1) 通称名○区が呼称として住民に浸

透している、北１線から旧９線まで

が中央○番地となっている市街地区

は、やや碁盤の目になっているので

「条・丁目」への変更をすべき 

３ 

旧朝日町最終処分場の跡地

対策は 

(1) ごみ焼却場の解体について 

(2) ダイオキシン濃度の測定公表につ

いて 

(3) 下流部の水質検査は 

(4) 跡地対策の緑化方針と実施は 

(5) 広範囲の土地利用について 

(6) 植栽実施の活着度と今後の植樹に

ついて 

(7) 解体や緑化事業等の予算と財源の

見通しは 

４ 

朝日地区最終処分場の今後

は 

(1) 計画中の新処分場供用時の朝日は

(2) 埋立達成度と予想終了年次と水処

理計画は 
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 (3) 業務委託内容と管理は 

(4) 処分料の有料化と公平化は 

(5) 新処分場と朝日処分場の整合は 

８ 

遠 山 昭 二

（創 新 会）

 

【 一 括 方 式 】

１ 

 

２ 

 

建設業の若年労働力の確保

について 

士別羊と歩み３０年 

(1) 通年雇用化の定着 

 

(1) 記念に羊の置物を 

９ 

斉 藤   昇

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

 

１ 
消費税増税と市政への影響

について 

(1) 医療、福祉施設などにおける消費

税の支払状況 

２ 
地域政策懇談会について (1) 市民のみなさんからの意見聴取事

項と対応について 

３ 

２５年度予算編成について (1) ２４年度決算見込み 

(2) 主な建設事業費 

(3) 市民負担の軽減策 

(4) 新規事業 

(5) 総合計画の達成状況 

10 

渡 辺 英 次

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

 

１ 

日向温泉について (1) 工事の進捗状況は 

(2) 当初設計から変更点はあったか 

(3) 指定管理者について 

(4) 供用開始後の経営戦略は 

２ 

士別市スポーツ振興計画に

ついて 

(1) 計画前期を経ての総括は 

(2) 総合スポーツ施設について 

(3) 合宿について 

３ 

つくも水郷公園について (1) 公園施設長寿命化計画の策定に向

けて 

(2) 市内外から「人の集まる」公園を

目指すために 

 


